
平成２８年 第２回 つがる市議会定例会  一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２席 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ つがる市結婚支援事業について 

 

 

 

 

 

 

２ 市の管理職について 

 

 

 

 

１ 多面的機能支払事業について 

 

 

 

 

２ 婚活支援について 

 

（１） 結婚支援事業の進捗状況について 

本市でもいよいよ婚活支援事業を実施することになりました。市民 

の皆様も高い関心を持っているようであり、未婚の男女が出会い、幸せ 

な結婚を迎えられるよう応援していきたいと思います。 

そこで事業の進捗状況はどうなっているかお伺いいたします。 

 

 

（１） 女性管理職の登用について 

２７年度に女性管理職が退職後、本年度は女性管理職の登用はゼロ 

となりましたが、どのような要因があったのかお伺いいたします。 

 

 

（１） 今後の見通しについて 

  ① これまでの補助金の実績はどのくらいか。 

② 事業はいつまで続くのか。事業が終了するのであれ 

ば、その後の見通しは。 

 

（１） 事業の取り組み状況について 

  ① 今年度、これまで実施している事業はあるか。 

また、今後の予定は。 

  ② 結婚サポーターの応募状況は。 
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第３席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４席 

 

１７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５ 

 

無所属 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五和会 

平川 豊 

（一問一答） 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 

２ つがる市立図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 広須６号線の拡幅について 

 

 

 

 

２ 学童保育について 

 

（１） 財政健全化に向けてどういう方針でいくのか。 

 

（１） 図書館に関し次の点について伺う 

  ① オープン予定日はいつか。 

また、準備は順調に進んでいるのか。 

  ② 開館時間は午後７時までということだが、午後９時まで 

開館時間を延長した場合、経費はどのくらいか。 

  ③ 館長は決定したのか。 

また、館長を配置する目的は何か。 

  ④ この図書館の蔵書能力はどのくらいか。 

    また、何冊でスタートする予定か。 

  ⑤ この図書館の特徴は何か。 

  ⑥ 改めて伺うが、図書館をつくる目的と目標は何か。 

どういう夢、理想の図書館にするつもりか。 

 

 

（１） 交通量が多いこの路線は、道幅が狭いため事故が多く、特に 

   冬期間は通行にも支障を来していると聞いている。 

そこで、この路線を拡幅できないものか伺う。 

 

 

（１） 柏地区の学童保育は利用者が多く、現在の施設では手狭ではな 

いかと考えるが、児童数が多い柏地区に学童保育施設を建設でき 

ないものか伺う。 
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第５席 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６席 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

芳政会 

三上  洋 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

五和会 

長谷川 徹 

（一問一答） 

 

１ 市へ観光客を呼び込むための 

取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

１ 暴風被害に対する支援について 

 

 

 

 

２ 中心商店街の活性化について 

 

（１） ７月１日より青森県・函館デスティネーションキャンペーンが 

始まります。地元ＰＲや活性化のチャンスと捉え、市としても取 

り組むべきと考え次の点についてお伺いする。 

① このキャンペーンに対して市の対応は。または、計画はあるのか。 

② 現在、つがる市の観光資源は、具体的にどのようなものがある 

のか。 

③ 新しい観光資源の開発は考えられないか。 

 

 

（１） ４月１７日、１８日の暴風被害に対して、市ではいち早く支援 

  策を打ち出した。今後もこのような災害が発生した場合、市として 

の対応を伺う。 

 

 

（１） 現状をどのように捉えているのか。 

（２） 活性化のために必要な対策はあるか。 
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第７席 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 空き校舎の利用状況について 

 

 

 

 

 

２ 飼料用米及び耕畜連携による 

稲わら収集について 

 

 

（１） つがる市内の空き校舎を、新たに利用する事例や計画などはある 

のか。 

（２） 例えば空き校舎を改修して宿泊施設にしようとした場合、どの 

ような制度上の制約を受けるのか。 

 

 

（１） 平成２７年度における飼料用米に関し次の点についてお伺い 

する。 

  ① 作付農家数 

  ② 作付面積 

  ③ 稲わらの収集面積 

（２） 平成２７年度つがる市内において、耕畜連携による稲わら収集 

によってもたらされた補助金の総額は。 

（３） つがる市内における稲わらの収集状況など、次の点について 

正確に把握することはしているのか。 

  ① 収集状況 

  ② 利用状況 

  ③ 出荷状況などの全体像 

 

 

 


